
【調査結果】

当該職員が学生時代に牧場実習に参加しており、大動物の取り扱いの経験を積んだため。

役に立っている

判断の仕方がわからない

どのような教育がなされているのか詳細を知らない

検査機器や病院業務・手術の流れを把握しているので全く知らない状態ではないため、最初の導入

現場の知識もあり業務がスムーズに行えているため。

社会的自立を目指すプログラムを経ているからこそ、自らの行動と計画に基づいて業務を遂行して

いる印象があるため。

学外実習で普段関わっていない方々と交流することによって

コミュニケーション能力が身についていると感じたからです。

①学外実習を通じて、職場の雰囲気や業務の様子を知ってもらうことで、業務への具体的なイメー

ジを掴む機会が増え、公務員獣医師への理解を深めることができる。

②公務員獣医師の魅力をＰＲできる機会であり、公務員獣医師に興味のある学生、本県への就職を

わからない

1. 獣医学部の各学科のカリキュラム・ポリシーの内、キャリア教育には下記の方針がありますが、本学卒業生の就職先で

の業務に役に立っていると思われますか。

（注）キャリア教育とは、単位取得のある正課内の講義・実習を指しています。

・獣医学科：「キャリア教育として社会での実践的な獣医師の役割を体感する『学外実習』を提供し、社会的・職業的自

立を目指す。」

・獣医保健看護学科：「キャリア教育として動物病院や動物園での実習の場を提供し、社会的・職業的自立を目指す。」

2.1.でそのように回答された理由を具体的にお書きください。

社会に出る前に職業観ができるため。

【回答結果】

イ.卒業生の就職先の意見聴取の調査結果

学部 2021年度調査対象件数 回答件数

獣医学部 62件 12件

非常に役に立っている

動物実験を活かした業務でご活躍いただいおりますため。

実験動物の取り扱いを希望しており、やりたいことが明確で社内での役割を理解し入社後マッチし

ていることが多いです。

貴校の学生さんは、他校と比べて実践的な技術や知識を身に着けていると感じているため。

16%

67%

17%

非常に役に立っている

役に立っている

わからない
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判断の仕方がわからない

同上

学生さんからは、特にそのような話を聞いたことがないため。

キャリア支援プログラムが何を示しているかが卒業生に確認しましたが分かりませんでした。

役に立っている

貴校の学生様は、毎年数名採用させていただいており、皆様それぞれの就業先でご活躍いただいて

おりますので、役に立っていると思います。

就職先の選択肢を増やすきっかけ作りとなるため。

様々な分野の業務に対してアンテナを広く持っているため。

上記理由と同様にコミュニケーション能力がつくと感じたからです

単位取得に関係なく、本県では学外実習の申込やオンラインでの相談も歓迎しております。

社会人としての業務に対する姿勢を学生時代に本人が学べたため。

わからない

非常に役に立っている
社会人としてのギャップをそこまで感じずに勤めていただいているように感じるからです。

学生のキャリアの選択肢の幅を広げることで、様々な場所で活躍できていると感じます。

3.本学のキャリア支援プログラムは就職先の業務に役に立っていると思われますか。

4.3..でそのように回答された理由を具体的にお書きください。

17%

50%

33%
非常に役に立っている

役に立っている

わからない
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5.その他、本学のキャリア教育・キャリア支援プログラムについてご意見があれば、下記の欄に自由にお書きください。

良い取り組みだと思うので今後も継続して頂きたい。

特になし。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

今後も本県の獣医師職員の確保に御協力のほど、よろしくお願いします

特にございません。
今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

これからも貴校からの卒業生は積極的に採用していきたいと考えていますのでよろしくお願いいたします。

今後とも宜しくお願い致します。

大学主催の動物病院合同就職説明会をしてほしいです

役に立ったか否かは、本人に聞くしかないのではないでしょうか？
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【調査結果】

わからない

当時、動物関連の研究室に所属されている学生でしたが、当社のような「治験」に視野を広げて

チャレンジしてくださった点は、貴校のキャリア教育の成果と感じる部分がございます。しかしな

がら業務には直結しないため「わからない」と回答いたしました。

キャリア教育の効果がどの程度個人に反映されているかわかりません。

現段階では判断できないため

入社後のやりたいことが明確で、当社とマッチした方に多く入社頂いているからです。

特別講義それ自体がキャリア形成に直結しているとは感じない為

しっかりとした意見や今後について、回答があるため。

就職活動時や入社時において、しっかりとした動機・明確な目標を持っている学生が多いと感じる

ため。

非常に役に立っている

役に立っている

ご本人が自身のキャリアを模索する際の指針の一つにされているのでは、と思ったため。

食品科学科：キノコの研究を行っている研究室があるとのことで、その知識を活かしていただいて

おります。

専門性の高い分野でその能力を十分に発揮できているため。

貴校の学生様はそれぞれ責任をもって、業務に取り組んでおられますので役に立っていると思いま

す。

仕事への理解や興味が深まるため

直接確認しているわけではありませんが、学生様にとって学内講座でキャリア・就職に関して学ぶ

ことができるのはとても大きいと思います。

多様なキャリア教育の中で、自身の目標に向かって積極的に取り組む姿勢が身についていると感じ

たため。

1.応用生命科学部の各学科のカリキュラム・ポリシーの内、キャリア教育には下記の方針がありますが、本学卒業生の

就職先での業務に役に立っていると思われますか。

（注）キャリア教育とは、単位取得のある正課内の講義・実習を指しています。

・動物科学科：「学外の各分野講師や社会の第一線で活躍している本学科卒業生を招聘した『キャリア形成支援講座』を

開講することにより、多様なキャリア教育を展開する。」

・食品科学科：「工場見学や食のスペシャリストによる特別講義を行うことにより、学生の志向形成を固めるようキャリ

ア教育を展開する。」

2.1.でそのように回答された理由を具体的にお書きください。

応用生命科学部 65件 14件

【回答結果】

イ.卒業生の就職先の意見聴取の調査結果

学部 2021年度調査対象件数 回答件数

22%

50%

21%

7%

非常に役に立っている

役に立っている

わからない

役に立っていない
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役に立っている

現段階では判断できないため

活用したことがないため。

非常に役に立っている

キャリア支援プログラムにより、ご本人がキャリアを考えるきっかけができ、就職に向けてのス

テップアップがスムーズになるのではと思います。

入社前から一定数弊社知識を付けております。

同上

それぞれの就業先でご活躍いただいております為、役に立っていると思います。

3.本学のキャリア支援プログラムは就職先の業務に役に立っていると思われますか。

4.3..でそのように回答された理由を具体的にお書きください。

入社後、社会人としてのギャップをそこまで感じず働いていただいてるのはキャリア支援プログラ

ムが役に立っていると考えたからです。

個別の就職ガイダンスにより、より会社を知ってもらう機会が増える為。

働く上で大切なことなどを学べるため

将来について幅広い分野の中から検討することで、納得して自分の頑張れることを見つけて学んで

いく姿勢に繋がっていると感じています。

わからない 本会在籍者がこのプログラムに参加しているか不明であるため。

就職活動には役立つかと思いましたが、業務へ直接影響があるかと言われると、正直分からないと

ころがあります。

21%

36%

43%

非常に役に立っている

役に立っている

わからない
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5.その他、本学のキャリア教育・キャリア支援プログラムについてご意見があれば、下記の欄に自由にお書きください。

いろいろな働き方を知ることは、自分自身の可能性を拡げ、社会人になってからも成長する機会を作っていくことに繋

がっていると思うので、良い取り組みだと感じます。

引き続き多くの学生様とお会いさせていただければと思います。

今後とも宜しくお願い致します。

キャリア形成はもちろん大事かと存じますが、そもそもの勉学を通じた基礎知識の向上やコミュニケーション能力の向上

に取り組んでいただきたいです。

キャリア支援は、就職先の選択にも大きく影響し、ミスマッチを防ぐことも出来るため、今後も続けていただきたいと思

います。今後ともよろしくお願いいたします。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

特にないです。

就職活動の低学年化が進む中であるが、少なくとも１，２年次は学校の勉学に集中をさせるべきだと思う。
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